

# СОДЕРЖАНИЕ

---

---

Номер 9, 2016

---

---

Правовое государство и верховенство права: язык и содержание

*В. Е. Чиркин*

5

Правовая политика в контексте реализации национальной и наднациональной судебной власти

*А. В. Малько, С. Ф. Афанасьев*

11

---

## ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Юридические формы бытия компенсационно-восстановительной функции гражданско-правовой ответственности

*О. В. Дмитриева*

18

---

## БЮДЖЕТ, НАЛОГИ, БАНКИ

Национальная денежно-кредитная система: стратегия государственного регулирования и существующие правовые угрозы

*Я. А. Гейвандов*

25

---

## ПРАВО И СПОРТ

Организация спортивных федераций и вопросы их взаимодействия с федеральными органами исполнительной власти

*О. А. Ястребов, А. Б. Панов*

36

---

## ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Трансформация правила “двойного вменения” в механизме европейского ордера на арест: эволюция или революция?

*Н. А. Сафаров*

48

Включенность Российской Федерации в процесс по обеспечению международной законности и правопорядка (На примере Европейского полицейского ведомства – Европола)

*Д. Д. Шалягин*

68

---

## ЗА РУБЕЖОМ

Меры безопасности по уголовному праву зарубежных стран

*И. Д. Козочкин*

76

---

## НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Теория функций права в контексте современной методологии

*Д. А. Пашенцев*

87

Деятельность Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации в области защиты конституционного права на неприкосновенность частной жизни, личную и семейную тайну при обработке персональных данных

*В. Б. Евдокимов, Ю. С. Телина*

91

Нарушение принципа равенства прав граждан при поступлении на службу в органы внутренних дел <i>С. В. Гунич</i>	95
Об определении понятия “органы внутренних дел Российской Федерации” <i>Н. А. Макарова</i>	99
Уникальные особенности государства и права Дагестана: история и современность <i>А. К. Халифаева</i>	102

---

### Трибуна молодых ученых

Правовые принципы как основа кодификации израильского гражданского права <i>А. Х. Ульбашев</i>	106
---	-----

---

### Научная жизнь

150-летие со дня рождения П.И. Новгородцева (1866–1924) (“Круглый стол” кафедры теории государства и права и политологии юридического факультета МГУ им. М.В. Ломоносова и кафедры теории государства и права МГЮУ им. О.Е. Кутафина (МГЮА)) <i>Н. В. Кроткова</i>	110
---	-----

---

### Критика и библиография

Н.М. Добрынин. Конституционное (государственное) право Российской Федерации. Современная версия новейшей истории государства. Учебник. В 2-х т. Т. 2 <i>А. Н. Кокотов</i>	122
Н.М. Добрынин. Конституционное (государственное) право Российской Федерации. Современная версия новейшей истории государства. Учебник. В 2-х т. Т. 2 <i>И. А. Кравец</i>	123
Н.М. Добрынин. Конституционное (государственное) право Российской Федерации. Современная версия новейшей истории государства. Учебник. В 2-х т. Т. 2 <i>С. Н. Чернов</i>	124
Иногда умножение правовых сущностей полезно Правовые позиции избирательных комиссий России / Под ред. С.В. Кабышева <i>В. А. Сивицкий</i>	126

---

---

Сдано в набор 17.06.2016 г. Подписано в печать 15.08.2016 г. Дата выхода в свет 23.09.2016 г. Формат 60 × 88<sup>1</sup>/<sub>8</sub>  
Офсетная печать      Усл.печ.л. 16.0      Усл.кр.-отт. 15.0 тыс.      Уч.-изд.л. 16.0      Бум.л. 8.0  
Тираж 908 экз.      Зак. 508      Цена свободная

---

Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

---

Издатель: ФГУП «Издательство “Наука”», 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90  
Оригинал-макет подготовлен ФГУП «Издательство “Наука”»  
Отпечатано в ФГУП «Издательство “Наука”» (Типография «Наука»), 121099 Москва, Шубинский пер., 6

# CONTENTS

---

---

**Number 9, 2016**

---

---

The Rechtsstaat and the Rule of Law: the language and content <i>V. E. Chirkin</i>	5
Legal policy in the context of the implementation of the national and supranational judiciary <i>A. V. Mal'ko, S. V. Afanas'ev</i>	11

---

## **ECONOMY, LABOR, LAW**

Legal forms of being of compensatory and restorative function of civil legal liability <i>O. V. Dmitriyeva</i>	18
---	----

---

## **BUDGET, TAXES, BANKS**

National monetary system: strategy of state regulation and existing legal threats <i>Ya. A. Geyvandov</i>	25
--	----

---

## **LAW AND SPORT**

Organization of sports federations and the issues of their interaction with the federal bodies of executive power <i>O. A. Yastrebov, A. B. Panov</i>	36
--	----

---

## **LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS**

The transformation rules of “double imputation,” in the mechanism of the European arrest warrant: evolution or revolution? <i>N. A. Safarov</i>	48
The Involvement of the Russian Federation in the Process of Enforcement of International Legitimacy and the Rule of Law (On the Example of European Police Office – Europol) <i>D. D. Shalyagin</i>	68

---

## **ABROAD**

Measures of security under criminal law of foreign states <i>I. D. Kozochkin</i>	76
---	----

---

## **SCIENTIFIC REPORTS**

Theory of functions of law in the context modern methodologies <i>D. A. Pashentsev</i>	87
The activities of the commissioner for human rights in the Russian Federation in the field of protection the constitutional right to privacy private life, personal and family privacy when processing personal data <i>V. B. Evdokimov, J. S. Telina</i>	91

The breach of principle the citizen rights equality at arrival on service in law-enforcement organs <i>S. V. Gunich</i>	95
On the definition of “internal affairs agencies of the Russian Federation” <i>N. A. Makarova</i>	99
Unique features of state and law of Dagestan: history and modernity <i>A. K. Khalifaeva</i>	102

---

### TRIBUNES OF YOUNG SCIENTISTS

Legal principles as the basis of the codification of Israeli civil law <i>A. Kh. Ul'bashev</i>	106
---	-----

---

### SCIENTIFIC LIFE

150th anniversary of the birth of P.I. Novgorodtsev (1866–1924) (“Round Table” of the Department of theory of state and law and politology of the law faculty Moscow state University named M.V. Lomonosov and the Department of theory of state and law MGLU named O.E. Kutafin (MSAL)) <i>N. V. Krotkova</i>	110
---	-----

---

### CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

N.M. Dobrynin. Constitutional (state) Law of Russian Federation. A modern version of the modern history of the state. Tutorial. In 2 t. T. 2 <i>A. N. Kokotov</i>	122
N.M. Dobrynin. Constitutional (state) Law of Russian Federation. A modern version of the modern history of the state. Tutorial. In 2 t. T. 2 <i>I. A. Kravets</i>	123
N.M. Dobrynin. Constitutional (state) Law of Russian Federation. A modern version of the modern history of the state. Tutorial. In 2 t. T. 2 <i>S. N. Chernov</i>	124
Sometimes the multiplication of legal entities useful The legal position of the electoral commissions of Russia / Ed. S.V. Kabyshev <i>V. A. Sivitsky</i>	126

---